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12 月は疾病予防と治療月間です！ 
 

【前回の会長挨拶】 

本日の卓話者は私の事務所の職員です。岡崎東 RC の皆さんのご支援によりライラセミナーに

参加させていただきありがとうございました。会員の事業所の従業員、職員の方にも奮って参

加をしていただければと思います。なお、年齢は 30 歳までです。先日 15 日(土)に年忘れ親

睦家族例会をホテルアソシア豊橋で開催しましたところ、会員 39 名総勢 66 名の皆様に参加

をしていただきました。初めて豊橋で開催しましたが、距離的にも近く対応もよかったので次

年度以降も選択肢の一つとして考えていただければと思います。親睦委員会、会場委員会の皆

様ありがとうございました。今回は、私も妻が約 15 年ぶりに出席しました。子は鎹(かすがい)と言いますが、最近で

は孫が鎹です。その家族例会と同日、光が丘女子高校のクリスマスページェントに初めて行きました。300 名を超え

る生徒が参加してキリスト降誕劇を演じるものでしたが、素晴らしい迫力でした。午後 1 時 30 分開演で長くて 2 時

間程度と思っていましたところ、50 分演じ休憩 10 分、残り 80 分と都合 2 時間 20 分の大舞台でした。午後 4 時

近くに終了したため急いで帰宅し、午後 4 時 47 分の名鉄に駆け込み豊橋に向かう羽目になりました。それはさてお

き大変感動をしました。インターアクトクラブとして助成していますので 2 枚程度は指定席をいただけます。一度は

観劇されることをお勧めします。過日体調を崩されました最長老会員の山中一さんですが、お元気になられ本日無事

例会に出席されています。後程一言ご挨拶をいただきます。最後に、例会終了後規則細則委員会をローレライにて開

催します。クラブ細則の委員会と委員会構成表の委員会とで齟齬が生じているため形式的に整理をしたいと思います。 

【前回の卓話】  「 RYLA セミナーに参加して 」 野村政弘公認会計士事務所 鈴木諒佑 様 

11 月 23 日から 25 日の日程で RAYLA セミナーに参加させて頂きました。村井ガバナーのセ

ミナーテーマ「心をつなげよう～共生と思いやり～」のもと、第１日目は 39 名の参加者が 4 つ

のグループに分かれ、奉仕活動に関する講演がありました。自分のボランティア活動の経験から

見返りを求めるのでなく、やりたい思いが１番、結果として感謝はされるとのことでした。また、

9 名のグループ内では 16 分の 1 に分類し自己紹介の卓話をし、友好を深めました。また、SAVE 

THA EGG として３階からいかにして卵を割らずに落とすかの実験をしました。2 日目からは

西遊記の登場人物の行動からそれぞれがどんな役割でリーダーシップを発揮したかの議論をしました。最終日には各自

のリーダーシップは何であるかを話し合い、リーダーシップには色々のものがあり、自分の発揮出来るリーダーシップ

が確認出来ました。 

ご来訪者 光ヶ丘女子高等学校駅伝部監督 大沼広吉様 

会員ショートスピーチ 三城偉央君 

幹事報告(坂野弘君)  
【第 10 回理事会報告】12/6 開催 

・新春親睦夜間例会開催(案)の件：承認 

・市制 80 周年記念植樹の木々と石碑の対策の件 

・職場例会決算報告の件：承認 

・光ヶ丘クリスマスページェント祝儀の件：承認 

・中部経済新聞広告掲載(案)の件：承認 

・岡崎市民美術展の後援及び賞の交付(案)の件：承認 

・事務局年末年始休暇(案)の件：12/28～１/６：承認 

・規則細則委員会の開催(案)の件：承認 

（報告事項）光ヶ丘 IAC 助成金・事務局賞与支給 

【第 11 回理事会報告】12/15 持回り 

・2019-20 年度地区委員会への出向(案)の件： 

インターアクト委員会 三城偉央君、 

社会奉仕委員会 宇野弘隆君にて承認されました。 

 
ショートスピーチ 三城偉央君 

 
ご挨拶 山中一君 

 
「RYLA ｾﾐﾅｰに参加して」鈴木諒佑様 

 
宇野副会長よりお礼の言葉 

4６期【No20 号】第 21８6 回例会                     201８/12/27 

（過去 3 回の修正出席率 11/22：100% 11/29：100% 12/6：100%） 

 

 【本日の卓話】              「 半期を振り返って 」     野村政弘会長・坂野弘幹事 
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■ 本日岡崎 RAC「あと半期ガンバロー会」へ三城青少年

奉仕委員長、小出ローターアクト委員長、浅岡ロータ

ーアクト委員が出席致します。 

■ 本日例会終了後、第１回規則細則委員会をローレライ

にて行います。よろしくお願いいたします。 

■ 例会変更につきましては週報あづまをご確認ください。

尚、年末年始は他クラブの休会が多くなりますので、

メーキャップされる方はご注意ください。 

■ 12/21(金)事務局が WFF 例会振替休日でお休みとな

ります。何かありましたら、幹事までご連絡ください。 

副幹事報告(中根匡規君) 
■ 会場監督（S･A･A）選任の報告 

ビジター報告 なし 

出席委員会 出席率 90.00%（欠席 5 名) 

前々回(12/6)の修正出席率 100%(欠席 0 名) 

雑誌委員会 ロータリーの友 12 月号の紹介 

インターアクトクラブ委員会 光ヶ丘インターアク 

トクラブ例会参加のご案内 

ニコニコ委員会 
 野村政弘君 本日は職員の鈴木が卓話をさせていた

だきます/本日規則細則委員会を開催します。よろし

くお願いします。 

 宇野弘隆君 光ヶ丘女子高校 全国駅伝出場！応援お

願いします。 

 鋤柄英明君 鈴木諒佑様のご来訪を歓迎します。 

 三城偉央君 つたないスピーチですみません。 

 池田正君 山中先生お久しぶりです。無理をなさらな

いように。 

 西脇謙二君 先日は年忘れ家族例会有難うございま

した。楽しい時間を共有出来て良かったです。 

 新浪勝也君･中根匡規君 家族例会楽しかったです。

有難うございました。 

 岡田祥輝君 家族例会で家族がお世話になりました。 

 小木曽進君 久しぶりの例会です。 

 長坂貴之君 車をピカピカにしていただき有難うご

ざいました。さすがスピードキングさん！鈴木さんに

感謝です。 

 清水幹良君 大阪にいる次男が 4 月から地元に帰っ

てくることになりました。 

 長坂勲君 ニコに協力します。 

 

1 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

2019/1/3(木) 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

1/10(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「新春年男放談｣PartⅠ 

1/17(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「会員卓話」長坂勲君・山内隆一君 

1/24(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「新春年男放談｣PartⅡ 

1/31(木)18:00～ 魚   清 「新春親睦夜間例会｣ 

 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

変更予定日 RC 名 サイン受付場所 

12 月 27 日（木） 愛知三州 暮らしの杜 葵ホール 1 階階段室前 18:00～18:30 

12/28～1/4 全クラブ 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

1 月 7 日（月） 豊田西 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

1 月 7 日（月） 刈谷 刈谷商工会議所 3 階事務局 11:30～12:30 

1 月 8 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

1 月 8 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル１階 17:30～18:30 

1 月 8 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル 1 階 17:00～18:00 

1 月 8 日（火） 西尾 西尾信用金庫中央支店 204 号室 11:30～12:30 

1 月 9 日（水） 岡崎 岡崎市竜美丘会館 11:30～12:30 

1 月 9 日（水） 豊田東 ホテルトヨタキャッスル 1 階 11:30～12:30 

1 月 10 日（木） 名古屋宮の杜 例会変更（ビジター受付なし） 

1 月 11 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫中央支店 203 号室 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 未 定 未 定 定例会 

ひよどり会 1 月 10 日(木) チャーム 定例会  

写楽会 有志による写真を、メーリングリスト・例会場にて展示 


